
大田区立矢口小学校 令和７年度コミュニティースクール学校運営協議会 議事録 第１回 

開催日 令和７年５月７日（水）１８時００分から２０時００分 

出席者 木下 邦太朗 角田 政春 藏方 庸光 塩澤 一好 藏方 英明 森田 雄介 小林 和明 藏方 玲子 

白井 雅世 田邉 勝博 関 眞理子 

欠席者 伊藤 伸一 五月女 綾子 飛田 真紀子 和光 聡 事務局 出口 芳子（記録） 

司会：矢口小学校 校長 関 眞理子 

◎委員長あいさつ （木下邦太朗様） 

・矢口小学校は、令和８年度に開校 135周年、令和 10年度に創立 150周年となる。協議会として、大切な役

割を担っていく。 

・関校長は元養護教諭であり、心身の健康教育に重要な立場であり、期待している。 

・藏方庸光様が叙勲の表彰を受けられました。おめでとうございます。 

◎委員自己紹介 

木下…平成２～４年度の期間、矢口小学校の第 23代校長として、平成３年度に百周年の記念式典を行った。 

藏方（庸）…叙勲のお祝いをありがとうございました。引き続き、自治会の代表としての役目を担う。 

塩澤…同窓会の副会長として活動しています。地域住民として、卒業生の一人として考える。 

藏方（英）…地域支援本部、スマイルネット、元 PTA会長などの立場から矢口小学校を盛り上げたい。 

角田…蒲田西青少年対策委員会などのこどもに携わる事業を行っている。こどもたちのために協力したい。 

森田…元地域連絡協議会委員で商店街とコラボレーションした授業を行っている。百周年時は在学していた。 

藏方（玲）…元地域連絡協議会委員で保護司、スマイルネットでの活動や毎朝子供たちの見守りをしている。 

小林…スマイルネットから矢口小に繋がった。あいさつ運動を継続し、思いやりのある学校にしていきたい。 

白井…今泉自治会の代表として参加する。入学時に多摩川小学校開校したため、多摩川小学校出身である。 

田邉…PTA代表として参加する。力を合わせてやっていきたい。 

◎学校経営計画の承認（校長 関より） 

・学校を核として、こどもを真ん中において、児童の姿についての会話が飛び交うような学校にしていきたい。 

・長期目標として、「社会の中で自己の豊かな能力や個性を実現させながら、社会の創り手を育てる学校～笑顔と

あたたかさあふれる学校～」にしていく。 

・教員と共に授業力を高めるための取組について考えている。本経営計画について随時更新し、HP にアップし

ていく。 

・夏休み俳句の取組、教科担任制、保護者との会話を重視し、面談を通して情報共有していく。 

・スクールカウンセラーの全員面接を行い、相談しやすい環境をつくる。 

・学校運営協議会による創立 150周年への取組推進、地域学校協働本部、PTA などによる教育活動への理解と

協力・支援いただきながらこどもたちの健やかな成長に繋げていく。 

・上学年のこどもたちが１年生の不安を和らげてくれている。優しい行動が多く見られる。 

・保護者とは、「どの子も我が子」を合言葉に、様々な問題やトラブル等も学びと考え、こどもたちを成長させて

いく。 

・私自身は、教職員研修センターで服務事故再発防止研修や都立学校や都立支援学校の初任者研修会を担当、品

川区の小中一貫校起ち上げに関わり、大田区で校長を務めている。 

◎学校運営協議会年間計画について（矢口小学校にて、18時開始） 

第１回…５月７日（水） 

第２回…６月２８日（土）矢口文化芸術劇場を参観して、感想をいただく。 

第３回…９月８日（月）学校関係者評価などの説明を行う。 

第４回…１１月８日（土）運動会の取組成果や今後の課題、次年度計画の提案等、ご意見をいただく。 

第５回…２月２４日（火） 

第６回…３月 紙面にて（学校評価のまとめ） 

 



（その他予定） 

・５月 10日（土）体育健康授業地区公開講座・避難訓練（引き渡し訓練） 

・10月５日（日）矢口小学校にて、「町会対抗親子運動会」（10時～12時 30分） 

・防災拠点としての防災訓練実施予定（蒲田西特別出張所主催） 町会と合同でやってはどうか。 

◎意見交換（委員の方から一言） 

・田邉…６年と３年に在学している。保護者として、PTAとしての立場から協力していく。 

・白井…自治会の理事が少ない。子供会を復活させることで若手の参画につなげたいと考えている。 

・小林…自身の経験と同様にピグマリオン効果を生かしてほしい。「あいさつでつながろう 作戦」をやっていく。 

・藏方（玲）…こどもたちから学校行事の招待状をもらっている。「たまご＝他孫」の成長が楽しみである。 

・森田…こどもが卒業すると学校の様子が見えにくいが、学校と商店街とのコラボで盛り上がっている。 

・角田…同窓会の人数を増やしたい。声をかけると応じてくれるので形ができてきている。 

・塩澤…町会に同窓会加入の声掛けをしている。俳句を詠むというのは、見たもの・感じたことを心に留めるこ

とであり、矢口小学校の伝統にしたい。 

・藏方（英）…CS化にするに当たり、学校に注目して、気にかけてくれている方が多い。様々な意見を吸い上げ

て、地域と共にやっていけそうだ。 

・藏方（庸）…自分たちの町会が分からない保護者の方もいる。町会運動会はよい機会になる。 

・木下…非常に内容のある、よい会になった。関校長の学校経営・委員の皆様の熱意が分かった。地域あっての

学校である。CSは、日本には馴染まない部分があるが、それをどう地域で運営できるか考えていきまし

ょう。学校には文化があるので、それを伝えていくことも大切である。力を合わせてやっていきましょ

う。 

 

＜配布資料＞ 

・令和７年度大田区立矢口小学校学校経営計画 

・令和７年度大田区立矢口小学校の教育 

・令和７年度大田区立矢口小学校年間行事予定 

・支払金口座振替依頼書（新規のみ） 

 


